Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie est attendu à La Havane



La Havane, 10 février, (Granma).- Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, Cyrille 1er est attendu demain à La Havane.

Granma, notre principal journal, annonce la nouvelle dans un article intitulé Dans un pays de rencontre, de dialogue et de paix.

L'article rappelle que cette visite, la quatrième que réalise le Patriarche Cyrille à Cuba, a d'ores et déjà une grande répercussion dans les médias à cause de la rencontre annoncée avec le Pape François, vendredi, à l'aéroport international de La Havane, une rencontre historique entre les leaders de deux Églises chrétiennes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83791-le-patriarche-de-leglise-orthodoxe-de-moscou-et-de-toute-la-russie-est-attendu-a-la-havane$



Radio Habana Cuba